

自治連だより

私が子どもの頃の成田街道は砂利道でした。雨が降ると水溜りたりは道がぬかるんでどうどろになつていてました。

成田街道が舗装されたのは、昭和10年代の中頃からだつたと思ひます。

まだまだ交通量は少なく、習志野駅山地の戦車が走つていました。

夏の夜に、家の前の道路で、仲間とバンドを組んでダンス大会をしたことがあります。ローラースケートもやりましたね。小さな子は座り込んで路面

地域の人々の結び
***活性化した街つくり
大学町自治会（大
井幸登会長 483世
帯）は、過去十年間じつ
くり運営してきた自治
会活動の経験を活かし
て、より活性化した街
づくりを目指すべく、
今年度地域社会の人々
の結びつきを大切にし
た組織・ルールつくり
や行事実施を重点とし
ております。まず、組
織として、現在活発に
運営している小学生を
核としたこども会に加

え、今年度より、念願
でしたＴＶ共同受信施
設を自治会で管理をして
おりますが、その中
で、未加入であつた地
区も一元化をして、さ
らにデジタル放送受信
に対して住民から意見
をいただき、その声を
検討して対応する「V
O I C E」制度や自治
会活動を理解して頂く
為の手段として、毎日
発行する自治会便りに
自治会月例役員会議議

A black and white photograph showing a group of approximately ten people gathered around a small, elevated platform or float. The platform is surrounded by ropes and appears to be suspended or part of a larger structure. Some individuals are standing on the platform, while others are on the ground nearby. The scene suggests a community gathering or a specific event, such as a festival or a safety drill.

睦地区最大のイベント「ふくしまつり・睦（社会福祉協議会睦支会主催）」が7月31日に多目的広場で例年のようすに盛大に開催されました。11月6日にふれあいむつみで市政懇談会を開催し、活発に意見交換をしました。11月7日には睦中学校で敬老会が行われ、先生や生徒の応援もあり、多数の参加がありました。

村上地区

新自治会紹介

平成16年度に結成された自治会を紹介します。

萱田ふれあいの街自治会（大和田）
グリーンフィールド村上自治会（村上）
クラシード勝田台自治会（村上）
もえぎ野自治会（阿蘇）
アパタワーズ八千代緑が丘自治会（高津・緑が丘）

申し訳ありませんでした。そのかわりに、紙面を倍にして内容を盛りだくさんになりましたので、ご了承くださいますようお願いいたします。

自治会四方山話 第3話

成田街道

地域のために少しでも役立ちたいと思ってい
ます。
（小澤孝夫・大和田町会会長）

(小澤孝夫：大和田町会会長)

大和田地区

高津・緑が丘地区

たのは、昭和10年代の中頃からだつたと思いまます。まだまだ交通量は少なく、習志野駅屯地の戦車が走つていました。夏の夜に、家の前の道路で、仲間とバンドを組んでダンス大会をしたことがあります。ローラースケートもやりましたね。小さな子は座り込んで路面

現在の市役所庁舎が建つてゐる場所も煙で
田小学校の前に役場がありました。小学校の校庭は今より広かつた
ように思います。そこで仲間と野球をした
のです。

今思えばのどかな時代でした。

地元で生まれ育つた者として、これからも

子) 情報交換を行いまし
事項について、活発な
た。12月11日に開催した
市政懇談会では、市から
豊田市長と担当部次長の
出席があり、事前に提出した
要望事項について説明を受けまし
た。次回の地区連絡会議は、大和田新田下区
公会堂にて、3月に開催
する予定です。(金

月7日の市政懇談会では、緑が丘駅前のイオン進出をはじめ自治会の問題を協議しました。防犯パトロールは警察や地区防犯指導員と8月・12月に実施予定です。その他、青少年協・社福支会等の事業にも協力しています。

田)
阿蘇地区
米本団地自治会
は、70才以上の方を
象に、子供たちの絵
紙お届け、週1回の
元気コール、329人の
守りボランティアな
「見守りネットワーク」
を形成して活動を進
ています。

長が出席し、活発な建設的な意見が出され、三つのテーマごとの質問項目に取り組み了承されました。なお、市政懇談会は2月5日にふれあいラザで開催いたしました。（小松谷）

前の美観と通行者の事故防止のため、自治会市・警察と共に、駆前の放置自転車排除運動を実施しましたが、今後も継続して行こうとしております。

また、増加している高齢者対策として、勝田台会館のバリアフリーア化を計画中です。

一方、22自治会の情報交換会において、防災組織のネットワーク

勝田台地区

新年会は手塚会長の挨拶から始まりました。続いて、御来賓の豊田市長、坂本市議会議長からご挨拶をいただきました。乾杯の発声を中原副会長に、司会進行を横山副会長にお願いしました。

編集後記

